



保育士 インタビュー

白鳥 はる奈

入職10年目
(若葉保育園)

東京保育専門学校
2012年卒業

前職を辞めて、保育士を目指しました

30代で保育士の資格を取り、入職して10年目を迎えます。以前は、アパレル関係の仕事をしていましたが、保育士として働いている友人を見て「私も保育士になりたい」と思い、保育士養成校へ入学し現在に至ります。園では、20代の先生から、経験を多く積んでいる先生まで幅広くいて、どの先生方も子ども達のことを大切に思い、楽しみながら保育をする姿に私も刺激を受けています。



多くを学べる環境です

私自身も子育てをしながら働いていますが、子育てのことや保育でのことなど、相談しやすく頼りになる先生方が多く安心していきます。入職当初は小さかった我が子も大きくなり、園長先生、主任の先生をはじめ、多くの先生方が支えて下さったことで、今も働くことができていると感謝の気持ちでいっぱいです。また、保育士として研修に参加させていただく機会や、法人内の保育園で行われる公開保育・夏期研修会は、保育の向上、自分自身の保育を見直すきっかけとなり、学びの場も多いです。何より、子ども達の成長を側で感じ、笑顔をたくさんもらえる素敵な職場です。